

L'explosion du sous-marin « Doris »

L'une des deux victimes était grenobloise

Gilles Fantini, le quartier-maître qui a été tué avec le premier-maître Bruno Larrieu, était un jeune marin de 23 ans, originaire de Grenoble où ses parents résident dans le quartier Alliés-Alpins.

Gilles Fantini s'était engagé pour cinq ans dans la Marine nationale et devait finir sa période cette année. Sa carrière militaire l'avait obligé à quitter son Dauphiné natal pour rejoindre la base de

Toulon où il vivait avec son épouse.

La levée du corps du jeune quartier-maître a eu lieu à Toulon et les funérailles ont été célébrées à Euville, dans le Nord, le pays de son épouse.

Notre journal s'associe à la douleur des familles et leur présente ses condoléances attristées.